

La Namibie remercie Cuba de sa contribution à la lutte contre la faim



Windhoek, 5 juillet, (RHC).- Le président namibien, Hage Geingob, a salué la contribution de Cuba à la création par son gouvernement d'une banque d'Aliments de la Namibie.

Le président Geingob a souligné au cours du meeting donnant le départ de ce programme de lutte contre la faim, que Cuba et son peuple avaient, une fois de plus, répondu positivement à la demande qu'il a faite au président cubain, Raul Castro, lors de sa visite à Cuba, en septembre 2015.

La Banque d'Aliments de la Namibie qui doit assurer la distribution d'aliments de première nécessité, a eu l'appui de Cuba dans son organisation.

L'ambassadeur de Cuba en Namibie, Angel Dalmau, a assumé au mois de février le poste de conseiller pour la mise en place de la Banque d'Aliments, au ministère pour l'élimination de la pauvreté et de la protection sociale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99087-la-namibie-remercie-cuba-de-sa-contribution-a-la-lutte-contre-la-faim>



Radio Habana Cuba